

Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] non au methaniseur

De : lafarine <gibout@orange.fr>

Date : 24/03/2024 16:27

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

je vous écris afin de vous faire part de mon mécontentement face au projet de l'usine XXL du méthaniseur. Le but de ce dernier est purement financier et totalement au détriment de l'intérêt de l'ensemble de la population qui va subir de nombreux désagréments.

La haute-marne et plus particulièrement CHAUMONT est une ville qui se désertifie de plus en plus par manque d'attractivité. L'implantation d'une telle usine va accroître considérablement cette désertification. La circulation d'un nombre incalculable de poids lourds va engendrer inéluctablement des problèmes de circulation importants ajoutés à une détérioration des routes qui ne sont pas prévues pour un passage aussi intensif. Ce sont nos impôts déjà très chers pour une ville comme chaumont qui vont devoir servir à réparer ces routes que ces capitalistes qui ne pensent qu'aux profits vont détériorer à une vitesse grand "V".

A cela, va s'ajouter des problèmes olfactifs importants qui vont rentrer dans nos maisons, qui vont du fait de cette implantation, voir leur valeur considérablement réduites (20 à 30%) compte tenu de ces odeurs, de la circulation intense de la ville, des risques encourus (explosions notamment).

Il est donc important que cette usine ne soit pas construite et dont le seul but est le profit puisque le terrain choisi est de type agricole (le but étant de ne pas payer d'impôts sur ce type de terrain). Il y a suffisamment de place ailleurs pour implanter cette usine loin des habitations. L'entrée de la ville n'est pas du tout adaptée à cela.

M BOUTELLIER